



COMMUNIQUE DE PRESSE : samedi 16 mai 2009

Je prends note des recommandations émises vendredi 15 mai par le rapporteur public lors de l'audience, au Conseil d'Etat, du recours en annulation de l'élection de Marie-José CAYSAC sur le canton d'Argenteuil Est.

Si l'arrêt du Conseil d'Etat devait confirmer, dans quelques jours, cette invalidation, une nouvelle élection devrait alors avoir lieu sur ce canton.

Sans attendre cette décision, j'exprime mon soutien plein et entier à Marie-José CAYSAC.

Notre collègue effectue un travail précieux au sein de la majorité de Gauche du Conseil Général du Val d'Oise. Depuis son élection, Marie-José CAYSAC a su mettre ses compétences dans le domaine social, ainsi que ses qualités humaines, au service de nos concitoyens.

Son élection, en mars 2008, a par ailleurs permis l'émergence d'une majorité de Gauche au Conseil Général. Cette victoire collective constitue un tournant historique pour notre département.

Autour de Didier Arnal, Président du Conseil Général, la nouvelle majorité a initié une réorientation majeure de la politique menée pour le Val d'Oise, en dynamisant son développement économique et social, avec le souci d'une plus grande solidarité.

Alain LEIKINE

Fichier attaché	Taille
Communiqué - Leikine - 16.05.09.pdf	36.86 Ko

66 lectures

► [Accueil](#)



[Accueil](#)



[Les dossiers](#)



[Les éditos](#)



[Les discours](#)



[L'agenda](#)



[Les actualités](#)



[La revue de presse](#)

[Site privé](#) / [Webmaster](#) / [Plan du site](#) / [Archives 2007](#) / [Archives 2008](#) / [Contactez-nous](#)

Theme by Hostwaves of Randuk Benua

cantonale C
Conseil G
emplois et
économie L

lun	mar
5	6
12	13
19	20
26	27

No upcoming